



## «Que M. HOLLANDE clarifie sa position sur la Polynésie : l'indépendance, c'est oui ou c'est non ? »

Le représentant de M. HOLLANDE en Polynésie française, l'indépendantiste Oscar TEMARU, nous avait déjà habitué à des propos de défiance vis-à-vis de la France. C'est ce parti que le PS a désigné pour organiser ses primaires, qui a donné une très large majorité à M. HOLLANDE.

J'avais déjà dénoncé à l'époque l'organisation en même temps que les primaires socialistes d'un referendum sur le nom que prendrait une Polynésie indépendante.

Au journal télévisé du 13 février, M. TEMARU va encore plus loin en déclarant : « Nous avons une convention avec le parti socialiste. Dans cette convention, le Parti socialiste reconnaît le droit des peuples à l'autodétermination. Il faut être logique, si on reconnaît le droit des peuples à l'autodétermination, c'est une première étape. Et ensuite, l'organisation d'un référendum dans ce Pays sous le contrôle des Nations Unies. » (le 13 février 2012 dans le journal de Polynésie Première)

Jusqu'alors, concernant les outre-mer en général et la Polynésie en particulier, M. HOLLANDE jouait l'ambiguïté; Cette fois-ci M. TEMARU a très clairement présenté le candidat socialiste comme le candidat de l'indépendance de la Polynésie!

Alors, que M. HOLLANDE nous le dise clairement : l'indépendance de la Polynésie, c'est oui ou c'est non ?

L'UMP demande solennellement au candidat socialiste de clarifier sa position sur ce point crucial. Sur ce sujet essentiel pour l'avenir des polynésiens, nous sommes en droit d'avoir une réponse claire à cette question simple.